

Jorge Andrés Saieh deja la presidencia y el directorio de Itaú

PULSO

– Itaú CorpBanca informó que, en sesión ordinaria, Jorge Andrés Saieh Guzmán renunció al cargo de director del banco, según consignó la entidad a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) firmado por el gerente general de la compañía, Gabriel Amado de Moura. Con ello, Saieh –cuya familia controla SMU y Copesa, empresa que edita **La Tercera**– dejará además la presidencia de la empresa.

Por ello, el directorio eligió como presidente del directorio a Ricardo Villela Marino y como su vicepresidente a Maluhy Filho. El director suplente, Álvaro F. Rizzi Rodrigues, asumió como director titular “hasta que se haga el nombramiento definitivo en la pró-

xima junta ordinaria de accionistas”, explicó Itaú CorpBanca.

La salida de Jorge Andrés Saieh del directorio del banco se produce tras la reorganización financiera que llevó a cabo Corp Group Banking en tribunales de Estados Unidos, donde se acogió al chapter 11. En ese proceso, el holding terminó cediendo sus acciones en favor de sus acreedores.

Ingeniero Comercial de la Universidad Gabriela Mistral, máster en Economía y MBA de la Universidad de Chicago, Jorge Andrés Saieh asumió como director el 25 de agosto de 1998, según la página web de Itaú. El 2 de febrero de 2012, tras la fusión de Itaú y Corpbanca, Saieh se había convertido en el presidente del directorio.